2 Pieces

32 m?

Réf. HONORAT
935 €

Theoule-sur-Mer
Appartement a louer (06590)
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Découvrez la Cobte d'Azur en séjournant dans ce charmant
appartement situé dans une résidence avec piscine. Parfaitement placé
a Théoule-sur-Mer, il se trouve a proximité des plages, restaurants, et
des sentiers de randonnée de I'Estérel, dont celui menant a la célebre
Notre-Dame  d'Afrique.L'appartement comprend une entrée
fonctionnelle avec rangements, un WC indépendant, et une salle de
bain équipée d'un lave-linge.Le séjour lumineux dispose d'un canapé-lit
convertible, de placards, et d'une cuisine ouverte entierement équipée

(lave-vaisselle, four, micro-ondes).La chambre, confortable et ...

Discover the French Riviera in this lovely apartment in a residence with swimming
pool.Ideally located in Théoule-sur-Mer, it is close to beaches, restaurants, and
hiking trails of the Estérel, including the one leading to the famous Notre-Dame
d'Afrique.The apartment includes a functional entrance with storage, a separate
toilet, and a bathroom equipped with a washing machine. The bright living room has
a convertible sofa bed, cupboards, and a fully equipped open kitchen (dishwasher,
oven, microwave).The comfortable and modern bedroom has a storage bed to
optimize space.The covered terrace ...

SOLARI PROPERTIES
RESIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THEOULE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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